



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hépatites B et C

Question écrite n° 99246

Texte de la question

M. Christian Vanneste souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le peu d'écho des campagnes sur l'hépatite B et C. Selon une étude publiée en mai dernier, le nombre annuel de morts liées au virus de l'hépatite B et C atteindrait les 4 000 personnes, soit cinq fois plus que le Sida. Il s'agit de 5 000 nouveaux cas d'infection recensés chaque année et les chercheurs redoutent un nombre croissant de décès d'ici 2012. De nombreuses campagnes de sensibilisation ont été mises en oeuvre, notamment sur les dangers du Sida auprès des jeunes, mais on n'entend rarement parler des hépatites. Il lui demande si le Gouvernement s'est penché sur ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99246

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 juillet 2006, page 7227